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Em Santo Antônio de 
Posse, uma ansiedade 
palpável toma conta 
da população local. O 
motivo? O aguardado 
Residencial  Prefeito 
Adalberto Bergo, com-

posto por 144 unidades 
habitacionais, que está 
prestes a se tornar uma 
realidade após mais de 
uma década de expec-
tativa. Este empreen-
dimento é resultado de 

uma parceria entre a 
Prefeitura Municipal 
e o Governo Federal, 
por meio do programa 
Minha Casa Minha Vida, 
com a Caixa Econômica 
Federal como agente 

financiador.
As obras do Residen-

cial Prefeito Adalber-
to Bergo tiveram in-
ício em 28 de março de 
2013, e desde então, a 
comunidade local tem 

aguardado com grande 
expectativa pela entre-
ga das unidades dos 
apartamentos. A espera 
prolongada gerou ansie-
dade entre as famílias 
contempladas, mas se-

gundo informações da 
Prefeitura Municipal, 
o empreendimento en-
contra-se agora em sua 
fase final, trazendo uma 
luz ao fim do túnel para 
todos os envolvidos.

A Orquestra Municipal 
de Metais e Percussão de 
Santo Antônio de Posse 
demonstrou seu talento e 
dedicação no Campeonato 
Estadual Paulista de Fan-
farras e Bandas, realizado 
na cidade de Amparo, nos 
dias 16 e 17 de setembro 
de 2023. Com uma per-
formance excepcional, a 
orquestra conquistou o 
título na categoria Con-

certo, além de alcançar 
a segunda colocação nas 
categorias Marcha, Baliza 
e Pelotão de Bandeiras. O 
evento, organizado pela 
OCIFABAN (Associação 
Paulista de Fanfarras e 
Bandas) em parceria com 
a Prefeitura da Estância de 
Amparo, reuniu mais de 4 
mil espectadores entusias-
mados e teve um total de 
70 apresentações. 

Pela segunda vez con-
secutiva em dois dias, a 
Polícia Militar de Santo 
Antônio de Posse des-
mantelou um ponto de 
venda de drogas na ci-
dade, demonstrando um 
compromisso firme em 
combater o tráfico de en-
torpecentes. A operação, 
ocorrida na Rua Carlos 
Roberto da Fonseca, cul-
minou na prisão de um 

indivíduo e na apreensão 
de uma vasta quantidade 
de substâncias ilícitas. 
No dia 19 de setembro, a 
Equipe de Rocam esteve 
em patrulhamento pela 
área com o objetivo de 
prevenir atos ilícitos e 
coibir o tráfico de drogas. 
Durante o patrulhamen-
to, os policiais avistaram 
dois indivíduos saindo 
de uma casa.

Uma Iniciativa Solidá-
ria da CAASP (Caixa de 
Assistência dos Advogados 
de São Paulo), foi aderida 
pela OAB Subseção de 
Jaguariúna e Subsede de 
Santo Antônio de Posse 
que promete encher de 
alegria o coração de crian-
ças carentes.

A CAASP (Caixa de As-
sistência dos Advogados 
de São Paulo), foi ade-

rida pela OAB (Ordem 
dos Advogados do Brasil) 
Subseção de Jaguariúna e 
Subsede de Santo Antônio 
de Posse e a Comissão de 
Proteção da Criança de do 
Adolescente, estão lan-
çando uma emocionante 
campanha de arrecadação 
de brinquedos e livros in-
fantis, que promete encher 
de alegria o coração de 
crianças carentes.

Orquestra Municipal 
de Santo Antônio 
de Posse brilha no 

Campeonato Estadual 
Paulista de Fanfarras e 

Bandas 2023

Campanha de 
arrecadação de 

brinquedos e livros 
infantis da OAB: 

Espalhando alegria às 
crianças carentes

Pelo segundo dia 
consecutivo, PM de 
Santo Antônio de 
Posse desmonta 
ponto de drogas 

Conheça as 
candidatas a Miss 

Terceira Idade 
2023 de Santo 

Antônio de Posse

Residencial Adalberto Bergo na Vila Esperança: 
Uma década de espera prestes a terminar
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Prepare-se para uma 
experiência única e emo-
cionante! De 22 a 30 de 
setembro, a cidade de 
Jaguariúna será palco 
do Jaguariúna Rodeo 
Festival, um dos eventos 
mais esperados do ano, 
que promete combinar 

o melhor da música ser-
taneja com a tradição do 
rodeio em um espetáculo 
de tirar o fôlego. Loca-
lizado no Red Park, na 
Avenida Antártica, nº 
1.530, a festa está pronta 
para receber você e sua 
família.

A Polícia Militar e a Guar-
da Municipal de Santo An-
tônio de Posse, prenderam 
na tarde desta sexta-feira, 
15, dois homens suspeitos 
de estarem envolvidos na 
morte de Michele Soatto, 
de 41 anos, que ocorreu na 
tarde de quinta-feira, 14, em 
Santo Antônio de Posse.

Os suspeitos foram lo-
calizados em um imóvel 

no bairro Monte Santo e 
foram encaminhados à 
delegacia local para pres-
tar depoimento. Segundo 
informações da Guarda 
Municipal, os detidos con-
fessaram a participação 
no crime. No entanto, um 
terceiro homem, apontado 
como o mandante do crime, 
encontra-se foragido.

No próximo dia 6 de 
outubro, no Centro Múl-
tiplo do Idoso da cidade 
de Santo Antônio de Pos-
se se prepara para um 
evento especial que cel-
ebra a beleza, elegância, 
e vitalidade da terceira 
idade. O “Miss Terceira 
Idade 2023” está prest-
es a encantar a todos 
com a participação de 
mulheres incríveis que 
demonstram que a idade 

é apenas um número e 
que a vida pode ser vivi-
da com plenitude em to-
das as fases. Este evento 
anual é uma oportuni-
dade para a comunidade 
confiar e homenagear as 
mulheres que, ao longo 
de suas vidas, se desen-
volveram para o en-
riquecimento da cidade 
e agora desfrutam de 
uma vida plena na ter-
ceira idade.

Forças policiais 
prendem dois 

suspeitos pela morte 
de mulher em Santo 
Antônio de Posse; 

terceiro homem está 
foragido

O maior festival 
sertanejo e de 

rodeio do Brasil 
começa sexta em 

Jaguariúna
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Gosta de mel? Gostava...

Dia Mundial Sem Carro: mobilidade urbana 
e sustentabilidade caminham lado a lado 

Agenda sustentável para ganhar o 
mercado global  

*José Renato Nalini

O uso indiscriminado 
de agrotóxicos e herbici-
das proibidos nos países 
de origem, mas com-
prados pelo Brasil, vai 
acabar com muita coisa. 
A começar pelas abelhas. 
Elas são mais sensíveis e 
morrem no contato com 
venenos como o Fipronil. 

Em Ribeira do Pom-
bal, a quase trezentos 
quilômetros da Salvador, 
mais de oitenta milhões 
de abelhas morreram 
em menos de um mês. 
A mortandade atingiu 
mil colmeias de trinta e 

dois apicultores, é o que 
noticia a Cooperativa de 
Apicultores de Ribeira do 
Pombal.

A l g o  s e m e l h a n -
te aconteceu em Mato 
Grosso, onde morreram 
mais de cem milhões 
de abelhas, diante do 
uso indevido do veneno 
Fipronil. Ele foi lançado 
por avião agrícola em 
uma fazenda de algodão 
da cidade de Sorriso, 
que dista quatrocentos 
e vinte quilômetros de 
Cuiabá. 

Os exames labora-
toriais comprovaram 
a causa-mortis e, para 

variar, governo tergiver-
sa, porque a importação 
desse veneno é de inter-
esse do ogronegócio. A 
empresa alemã BASF era 
a fornecedora comercial 
exclusiva desse veneno. 
Divulgou uma nota di-
zendo que “não comer-
cializa produtos à base 
de fipronil para uso em 
aplicação foliar e aérea”. 
Seus produtos são indi-
cados exclusivamente 
para tratamento de se-
mentes, com aplicação da 
substância direta no solo. 

Essa notícia coincide 
com a constatação de 
que, no primeiro seme-

stre, houve liberação de 
herbicidas no mesmo 
ritmo do governo anteri-
or. A proibição de uso do 
fipronil para aspersão já 
existe desde 2012. Mas, 
à evidência, ela não fun-
ciona.

Com isso, acabam 
as abelhas e, com elas, 
primeiro o mel. Depois, 
a polinização, pois tais 
trabalhadeiras prestam 
serviços ecossistêmicos 
de valor incalculável e 
não reconhecido por um 
governo que ainda pouco 
fez para mostrar que não 
é mais o festejado “Pária 
Ambiental”. 

É  urgente  que  o 
Ministério Público, que 
na verdade foi o único 
defensor da natureza 
e da ecologia, tome as 
providências necessárias 
a fim de que isso não se 
dissemine por todo o 
Brasil. Por enquanto, o 
morticínio tem aconteci-
do na Bahia e em vários 
municípios: Ribeira do 
Pombal, Cipó e Nova 
Soure. E também no 
Mato Grosso, na cidade 
de Sorriso.

As coisas ruins se 
espalham. Ninguém está 
livre de ter ao seu lado 
alguém que não se im-

porte com a letalidade 
dos herbicidas e prossiga 
a usar produtos repudia-
dos em países civilizados, 
mas aqui largamente 
utilizados. Parece que o 
brasileiro não merece a 
generosidade com que 
a Providência o privi-
legiou, dando-lhe, gra-
tuitamente, esta exuber-
ante biodiversidade.

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNIRE-
GISTRAL, docente da 
Pós-graduação da UNI-
NOVE e Secretário-Geral 
da ACADEMIA PAULIS-
TA DE LETRAS.

*Rubens Filho 

Todo 22 de setembro 
é celebrado o Dia Mundi-
al Sem Carro, uma data 
emblemática que surgiu 
na Europa e, no início 
dos anos 2000, chegou 
ao Brasil – impulsionada 
principalmente pelos ativ-
istas do meio ambiente e 
ciclistas.

Essa data se torna im-
portante quando avalia-
mos a frota de automóveis 
nacional. De acordo com 
pesquisa do Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE), divul-
gada em junho deste ano, 
quase 50% dos domicílios 
no Brasil contam com 
um automóvel e 25% têm 
moto. Número expressivo 
que mostra quanto pre-
cisamos avançar na mo-
bilidade no Brasil e trazer 
discussões importantes 
sobre o tema.

E no Dia Mundial Sem 

Carro somos convidados 
a pensar sobre o assunto, 
deixar esses automóveis 
na garagem e apostar nos 
ônibus, metrôs, bicicletas 
e outras formas de loco-
moção que sejam menos 
ou zero poluentes. Mas 
além do fator sustent-
abilidade, a data chama 
atenção para as necessi-
dades do aprimoramento 
da mobilidade urbana nas 
cidades brasileiras para 
que essa prática não se 
torne ação de um dia isola-
do durante o ano, mas sim 
recorrente na realização 
das atividades diárias.

Outros dados re-
forçam a preocupação 
sobre o assunto. Segundo 
levantamento divulgado 
pela Associação Nacional 
de Transportes Públicos 
(ANTP), em publicação de 
2022, com propostas para 
um transporte público de 
qualidade, com apoio de 
outras entidades do setor, 

um ônibus polui 8 vezes 
menos que um carro por 
passageiro transportado. 
Além disso, um ônibus 
comum leva o mesmo 
número de passageiros 
que 40 carros e usa apenas 
5% do espaço na via – ocu-
pando 50 m², enquanto 
40 carros ocupam 840 
m². E por fim, o ônibus 
é o meio de transporte 
mais seguro que existe: 
35% das vítimas fatais no 
trânsito estavam em mo-
tos, somente 2% estavam 
em ônibus, incluindo ro-
doviários.

Os gestores públicos, 
principalmente, devem 
investir para oferecer à 
população melhorias que 
façam as pessoas circula-
rem melhor nas cidades, 
usando a tecnologia a seu 
favor para tornar o trans-
porte coletivo mais efici-
ente. Tem crescido, por ex-
emplo, as discussões sobre 
implantação de veículos 

elétricos, tanto na esfera 
pública quanto privada. 
Os motores elétricos, dif-
erentemente daqueles a 
combustão, não emitem 
gases de efeito estufa, 
sendo totalmente suste-
ntáveis.

Além disso, de acordo 
com estudo da Associação 
Nacional das Empresas 
de Transportes Urbanos 
(NTU), o uso da energia 
elétrica no transporte co-
letivo proporcionaria uma 
redução de 73% nos custos 
por quilômetro rodado, 
em comparação ao diesel, 
saindo de R? 3,10 para R? 
0,84. Atualmente, o com-
bustível corresponde a um 
terço dos custos operacio-
nais totais das empresas 
de ônibus. Vale ressaltar, 
porém, que é necessário 
um bom planejamento e 
alocação de recursos, já 
que eletrificar uma frota 
exige maiores investimen-
tos.

No mundo, lugares 
como Zurique, na Suíça, 
são exemplos a serem 
seguidos. A maior cidade 
daquele país incentiva os 
deslocamentos a pé, de 
bicicleta e conta com um 
grande investimento no 
transporte público, que 
vai desde diversificação 
dos meios de locomoção e 
grande disponibilidade de 
linhas, até a substituição 
gradual das frotas por 
veículos elétricos e uso da 
tecnologia para monitora-
mento das vias e veículos.

Outro exemplo de 
tecnologia eficiente para 
melhoria da qualidade no 
transporte e otimização 
do tempo, que pode ser 
facilmente seguido em 
mais localidades no Bra-
sil, é a digitalização dos 
serviços. O KIM vem aux-
iliando diversas cidades 
pelo país a implantarem 
funcionalidades como o 
pagamento dos bilhetes 

pelo aplicativo e mapas 
que ajudam na locomoção 
dentro das cidades. Essas 
facilidades aprimoram, 
inclusive, a segurança e a 
previsibilidade no trans-
porte público.

Ao implementar pro-
cessos que viabilizem o 
acesso aos espaços das 
cidades, aliando-os com 
a preservação do meio 
ambiente, a população 
passa a ter mais qual-
idade de vida. Investir 
na mobilidade é um dos 
melhores caminhos para 
alcançar um futuro mais 
sustentável para o planeta. 
E estamos todos juntos 
nessa ambição!

CEO do KIM, aplicati-
vo de mobilidade urbana 
que tem como objetivo 
facilitar a jornada do pas-
sageiro de transporte pú-
blico por meio de serviços 
como recarga de bilhetes 
e mapas 

Fernando Valente Pi-
mentel*

A indústria têxtil e 
de confecção do Brasil, 
uma das cinco maiores do 
planeta, é constituída por 
cerca de 25 mil empresas, 
de produtoras de fibras a 
vestuário, empregando 
perto de 1,5 milhão de 
trabalhadores. Seu fatu-
ramento anual alcança 
R? 190 bilhões, as expor-
tações, US? 1,14 bilhão e 
as importações, US? 5,9 
bilhões, com saldo nega-
tivo de US? 4,8 bilhões na 
balança comercial setori-
al em 2022. Nosso país é 
um dos poucos com pro-
dução em todos os elos da 
cadeia de valor, incluindo 
140 mil lojas no varejo de 
roupas, contando, ainda, 
com fornecedores de in-
sumos, universidades e 
centros de pesquisa.

Apesar de todos es-
ses consistentes fatores 
estruturais e da sinergia 
desse ecossistema, não 
estamos posicionados 
entre os maiores expor-
tadores globais do setor 
e enfrentamos em nosso 
próprio mercado forte 
concorrência de produ-
tos estrangeiros. Obvia-
mente, fatores relevantes, 
como impostos e juros 
elevados, insegurança 

jurídica e todos os demais 
gargalos que compõem o 
“Custo Brasil”, conspiram 
contra nossa competitiv-
idade. Porém, a despeito 
dessas questões, as quais 
esperamos sejam resolvi-
das na agenda do governo 
e do Congresso Nacional, 
nossa indústria têxtil e 
de confecção, como toda 
a manufatura nacional, 
tem boas perspectivas de 
ampliar sua capacidade 
concorrencial e ganhar 
muitas posições no rank-
ing do comércio exterior.

Nossas oportuni-
dades – em especial se 
considerarmos as mu-
danças geopolíticas, sus-
citado pelo conflito entre 
Rússia e Ucrânia e as 
sequelas da pandemia, 
que impactaram a es-
tratégia de suprimentos 
dos países – são signif-
icativas se atendermos 
com eficácia às deman-
das inerentes à gover-
nança ambiental, social 
e corporativa (ESG). 
Para dimensionarmos a 
grandeza desse poten-
cial e a relevância desses 
princípios no mundo, 
há interessantes indica-
dores: o relatório ESG 
and Sustainable Invest-
ment Outlook, da Broad-
ridge Financial Solutions, 
do ano de 2021, mostra 

que os ativos em fundos 
nessa área podem crescer 
de US? 8 trilhões para 
US? 30 trilhões até 2030; 
em 2022, pesquisa da 
Delloite revelou que 57% 
dos executivos ouvidos 
relatam ter implementa-
do um grupo de trabalho 
ESG multifuncional, en-
carregado de direcionar 
a atenção estratégica para 
o preceito, e outros 42% 
estão tomando medidas 
para fazer o mesmo.

Para a indústria têxtil 
e de confecção, o melhor 
caminho para aderência a 
essa agenda é gerar pro-
dutos sustentáveis, com 
base na bioeconomia e 
governança interna res-
peitosa ao compliance e 
práticas corretas nos as-
pectos trabalhista, social 
e ambiental. Para isso, 
temos um parque fabril 
bem-estruturado, recur-
sos humanos capacitados, 
parcerias com universi-
dades e instituições de 
pesquisa e tecnologia. 
Com certeza, os avanços 
na efetivação dos acor-
dos multi e bilaterais do 
Brasil e do Mercosul e a 
interação e/ou ingres-
so na Organização para 
a Cooperação e Desen-
volvimento Econômico 
(OCDE) abrirão novas 
oportunidades para nos-

sos produtos verdes e, 
claro, implicarão exigên-
cias crescentes nesse sen-
tido.

Temos um arcabouço 
consistente de conheci-
mento e estratégias con-
gruentes com os Objeti-
vos de Desenvolvimento 
Sustentável (ODS), con-
substanciados no “Doc-
umento Têxtil 2030”, 
um trabalho de fôlego e 
estruturante quanto aos 
caminhos a serem segui-
dos. As tendências e per-
spectivas que se abrem no 
contexto da aderência à 
agenda ESG ficaram mui-
to claras no painel “Ecoss-
istema brasileiro de moda 
sustentável: resultados e 
perspectivas de projetos 
colaborativos bem-suce-
didos”, realizado dia 13 
de fevereiro último, na 9ª 
Conferência Internacio-
nal de Due Diligence na 
Rede de Produção de Têx-
teis, Vestuário e Calçados 
da OCDE, realizada no 
Centro de Conferências 
da entidade, em Paris, na 
França.

Participaram repre-
sentantes da Associação 
Brasileira da Indústria 
Têxtil e de Confecção 
(Abit), da ABVTEX – Mo-
daComVerso, Programa 
Texbrasil por parte da 
ApexBrasil – Liga de Sus-

tentabilidade; Escritório 
da OIT no Brasil – Projeto 
SCORE, Reos Partners 
e Colabora Moda Suste-
ntável. Não restou dúvida 
de que a sustentabilidade 
social e ambiental e as 
boas práticas de gover-
nança podem nos pro-
porcionar significativo 
aumento de competitivi-
dade para ampliar nossa 
inserção internacional, 
como também no nosso 
próprio mercado interno, 
diminuindo seu supri-
mento com importados.

Os europeus exigirão 
em breve que produ-
tos tenham DNA verde 
para ingressar em suas 
fronteiras e não tardará 
que exigências semel-

hantes sejam adotadas 
paulatinamente por cres-
cente número de países. 
Assim, se incorporarmos 
na prática os preceitos de 
ESG e sairmos na frente 
dos concorrentes, tere-
mos grande espaço no 
comércio nacional e in-
ternacional, aumentando 
investimentos, gerando 
empregos e promovendo 
uma jornada ininterrupta 
de aporte tecnológico e 
inovação.

*Fernando Valente 
Pimentel é presidente 
emérito e diretor-super-
intendente da Associação 
Brasileira da Indústria 
Têxtil e de Confecção 
(Abit).
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Residencial Adalberto Bergo na Vila 
Esperança: Uma década de espera prestes a 

terminar
Em Santo Antônio 

de Posse, uma ansie-
dade palpável toma con-
ta da população local. 
O motivo? O aguarda-
do Residencial Prefeito 
Adalberto Bergo, com-
posto por 144 unidades 
habitacionais, que está 
prestes a se tornar uma 
realidade após mais de 
uma década de expec-
tativa. Este empreen-
dimento é resultado de 
uma parceria entre a 
Prefeitura Municipal 
e o Governo Federal, 
por meio do programa 
Minha Casa Minha Vida, 
com a Caixa Econômica 
Federal como agente 

financiador.
As obras do Residen-

cial Prefeito Adalber-
to Bergo tiveram in-
ício em 28 de março de 
2013, e desde então, a 
comunidade local tem 
aguardado com grande 
expectativa pela entre-
ga das unidades dos 
apartamentos. A espera 
prolongada gerou ansie-
dade entre as famílias 
contempladas, mas se-
gundo informações da 
Prefeitura Municipal, 
o empreendimento en-
contra-se agora em sua 
fase final, trazendo uma 
luz ao fim do túnel para 
todos os envolvidos.

A previsão oficial é 
que as unidades sejam 
entregues à população 
em novembro deste ano. 
Como parte do proces-
so de preparação para 
a entrega, estão sendo 
realizadas reuniões com 
as famílias beneficia-
das com o objetivo de 
atualizar cadastros e 
realizar o sorteio dos 
blocos dos apartamen-
tos. Este procedimento 
é uma etapa crucial para 
garantir a transparência 
e a imparcialidade na 
alocação das moradias.

A espera de mais de 
uma década por esse 
sonho da casa própria 

está finalmente chegan-
do ao fim. A comuni-
dade local aguarda com 
grande expectativa a 
entrega das unidades 
do Residencial Prefeito 
Adalberto Bergo, e a 
esperança de ter um lar 
digno e seguro se tornar 
mais palpável a cada dia. 
Como novembro está 
se aproximando, a Vila 
Esperança está prestes 
a receber não apenas 
moradias, mas também 
um símbolo de persever-
ança e cooperação entre 
a Prefeitura Municipal, 
o Governo Federal e a 
Caixa Econômica Fed-
eral.

Estamos acompan-
hando as etapas dessa en-

trega para atualizarmos 
nossos leitores.

Vem aí mais um prefeitura em ação em Santo 
Antônio de Posse: Mutirão para a comunidade

Câmara de Holambra sedia reunião do 
parlamento da RMC nesta sexta

Defesa Civil faz alerta e pede cuidados à 
população para combater o calor extremo

Evento promovido 
pela Prefeitura Munic-
ipal e OAB Subseção 
de Jaguariúna oferece 
serviços jurídicos e ad-
ministrativos à popu-

lação.
No próximo sábado, 

dia 23 de setembro, a ci-
dade de Santo Antônio de 
Posse será palco de mais 
uma edição da “Prefeitu-

ra em Ação”, um evento 
que visa aproximar a 
administração pública 
da comunidade e ofere-
cer diversos serviços à 
população. O mutirão 
acontecerá na Praça da 
Igreja Matriz, das 9h às 
14h, e é uma iniciativa 
conjunta da Prefeitura 
Municipal, da OAB Sub-
seção de Jaguariúna, e 
conta com o apoio de 
diversas secretarias e 
entidades locais.

O evento contará com 
a presença do Dr. Caio 
Vicenzotti, Vice-Presi-
dente da OAB Subseção 
de Jaguariúna. O Dr. 
Caio estará disponível 
para realizar o agenda-

mento junto a OAB para 
quem preencher os req-
uisitos com o convênio 
entre OAB e Defensoria 
Pública. Agendamento 
este que acontecerá após 
passarem pelo atendi-
mento junto ao projeto 
da Universidade Mack-
enzie. Além disso, di-
versos outros serviços e 
áreas serão abordados 
durante o evento.

A Secretaria da Edu-
cação e da Saúde estará 
presente, oferecendo 
informações sobre pro-
gramas de vacinação, as-
sistência social, cadastro 
único e tarifa social, en-
tre outros. A população 
terá a oportunidade de 

tirar dúvidas e resolver 
problemas relacionados 
à administração e saúde 
municipal.

Os serviços de sanea-
mento básico, esportes 
e cultura também serão 
seletivos, demonstrando 
o comprometimento da 
Prefeitura com o bem-es-
tar e o desenvolvimento 
da comunidade local. 
O Fundo Social estará 
presente para oferecer 
suporte nas áreas de 
assistência social e pro-
gramas de inclusão.

A  “ P r e f e i t u r a  e m 
Ação” é uma iniciati-
va que visa fortalecer o 
relacionamento entre a 
Prefeitura e a comuni-

dade, proporcionando 
um espaço onde os ci-
dadãos podem inter-
agir diretamente com 
os responsáveis pela 
gestão pública, obter in-
formações importantes 
e resolver questões de 
interesse pessoal.

A população de Santo 
Antônio de Posse está 
convidada a participar 
deste evento. Não per-
ca a oportunidade de 
esclarecer suas dúvi-
das, obter orientações 
jurídicas e aproveitar os 
serviços disponibiliza-
dos na “Prefeitura em 
Ação” no dia 23 de se-
tembro, das 9h às 14h, na 
Praça da Igreja Matriz.

De Holambra

A Câmara Municipal 
de Holambra sedia na 
próxima sexta-feira, 22 
de setembro, a 8ª re-
união do Parlamento 
Metropolitano da RMC, 
composto por presi-
dentes e vereadores das 
vinte cidades da Região 

Metropolitana de Campi-
nas. O encontro que nor-
malmente acontece toda 
primeira semana do mês 
em município diferentes, 
desta vez será realizada 
mais cedo, durante o 
período da Expoflora, já 
que o assunto principal 
a ser abordado será o 
Turismo.

A reunião vai contar 
com uma palestra com 
a diretora municipal de 
Turismo e Cultura Ales-
sandra Caratti que vai 
apresentar os bastidores 
do setor na cidade das 
flores e seus impactos 
para a região. Em segui-
da, os representantes 
legislativos vão poder 

comentar a realidade em 
seus municípios e como 
enxergam a importância 
do Turismo.

Para o anfitrião, o 
presidente Mauro Ser-
gio de Oliveira, o Ser-
jão, essa é uma ótima 
oportunidade de troca 
de experiências e busca 
por mudanças relevant-

es dentro da realidade 
de cada cidade, “rece-
ber o Parlamento em 
Holambra é uma hon-
ra e tenho certeza que 
será uma reunião muito 
produtiva e que trará 
grandes benefícios pra 
nossa região, sabemos 
da importância do Turis-
mo pra nossa economia e 

queremos que ele cresce 
ainda mais.

Após a reunião, a pre-
visão é que os vereadores 
conheçam na prática o 
funcionamento da maior 
festa de flores e plantas 
do país, A Expoflora, que 
esse ano espera receber 
mais de 400 mil visi-
tantes.

Da Redação

A Defesa Civi l  de 
Campinas alerta a pop-
ulação para as altas tem-
peraturas até o próximo 
domingo, 24 de setem-
bro. Nesta segunda-feira, 
a temperatura máxima 
registrada foi de 33,4ºC 
às 14h. Emergências, 
como focos de incêndio, 
devem ser avisadas ime-
diatamente ao Corpo de 
Bombeiros pelo 193. 

 “A principal preocu-
pação com relação ao 
calor extremo é com o 
aumento de incêndi-
os. Além de impactos 
à saúde pública, como 

mais  pacientes  com 
problemas respiratóri-
os, os incêndios ampli-
am os dados ao meio 
ambiente”, afirmou o 
coordenador regional e 
diretor da Defesa Civ-
il de Campinas, Sidnei 
Furtado. 

De acordo com o Cen-
tro de Pesquisas Mete-
orológicas e Climáticas 
Aplicadas à Agricultura 
(Cepagri) da Unicamp, 
as temperaturas contin-
uam altas até o final da 
semana. Se mantém rel-
ativamente estáveis até 
na quinta-feira e podem 
subir ainda mais entre 
sexta-feira, 22 de setem-

bro, e domingo, 24/09.
 
 Cuidados essenciais
 Para enfrentar a onda 

de calor e a baixa umi-
dade do ar, é preciso 
tomar alguns cuidados, 
como evitar exercícios 
físicos ao ar livre entre 
11h e 15h, beber água à 
vontade para evitar a de-
sidratação, umidificar o 
ambiente com vaporiza-
dores, toalhas molhadas, 
recipientes com água e 
molhamento de jardins 
e procurar manter-se 
protegido do sol. 

 O u t r a s 
recomendações da Def-
esa Civil são realizar 

refeições leves e frias 
mais vezes ao dia, uti-
lizar soro fisiológico nos 
olhos e narinas e dar 
preferência a ambien-
tes arejados, evitando 
aglomerações. É preciso 
ter mais atenção ainda 
com os idosos, crianças, 
pessoas com doenças 
crônicas e gestantes que 
podem ficar desidrata-
dos mais rapidamente.

 
 Pets também preocu-

pam
O Departamento de 

Proteção e Bem-Estar 
Animal (Dpbea) também 
reforça a importância 
dos cuidados com os 

animais nos dias de calor 
forte. Os pets também 
devem ser hidratados 
constantemente e os tu-
tores devem procurar 
manter sempre recip-
ientes com água fres-
ca, procurando trocar a 
água ao menos duas vez-
es por dia. Importante 
também certificar-se de 
que os animais tenham 
uma área de sombra 
para ficar em casa. Out-
ra orientação é evitar 
passeios nos momentos 
de sol quente, já que o 
asfalto pode até mes-
mo queimar as patas 
dos animais, como os 
cachorros, por exemplo. 

Nos passeios, uma dica 
também é levar água ou 
recipiente que possa ser 
preenchido se o lugar 
do passeio tiver bico de 
torneira.

 Boletim divulgado 
pelo Cepagri também 
chama a atenção para 
outros pontos para ame-
nizar os efeitos do calor 
como usar ventiladores 
e procurar vestir roupas 
mais leves. O calor tam-
bém pode agravar prob-
lemas de saúde, exigin-
do cuidados médicos. 
Entre os sintomas es-
tão mal-estar, tonturas, 
dores de cabeça, fraque-
za, palidez, entre outros.
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Forças policiais prendem dois suspeitos na morte 
de mulher em Santo Antonio De Posse; terceiro 

homem está foragido
Reportagem: Susi 

Baião

A Polícia Militar e a 
Guarda Municipal de 
Santo Antônio de Posse, 
prenderam na tarde de-
sta sexta-feira, 15, dois 
homens suspeitos de esta-
rem envolvidos na morte 
de Michele Soatto, de 41 
anos, que ocorreu na tar-
de de quinta-feira, 14, em 
Santo Antônio de Posse.

Os suspeitos foram lo-
calizados em um imóvel 
no bairro Monte Santo e 
foram encaminhados à 
delegacia local para pre-
star depoimento. Segundo 

informações da Guarda 
Municipal, os detidos con-
fessaram a participação 
no crime. No entanto, um 
terceiro homem, apon-
tado como o mandan-
te do crime, encontra-se 
foragido. As autoridades 
chegaram até os suspeitos 
por meio de uma denúncia 
anônima.

Inicialmente, surgiu a 
informação de que o ter-
ceiro suspeito mantinha 
um relacionamento com 
uma das filhas da vítima. 
No entanto, a Polícia Civil 
continua apurando essa 
denúncia para confirmar 
a sua veracidade.

Michele Soatto era 
uma figura conhecida na 
região, sendo proprietária 
do estabelecimento “Ran-
cho da Michele”, frequen-
temente utilizado para a 
realização de eventos e 
encontros familiares. O 
trágico incidente ocorreu 
quando Michele estava em 
sua propriedade.

O crime aconteceu por 
volta das 17h45, quando 
um homem chegou ao lo-
cal, se aproximou da jane-
la onde Michele estava e 
anunciou um assalto. O 
criminoso, disparou um 
tiro que atingiu a região 
do pescoço da vítima. Uma 

ambulância foi acionada, 
mas infelizmente, a vítima 
não resistiu aos ferimen-
tos e faleceu no local.

Segundo informações 
da corporação policial, os 
dois suspeitos presos são 
indivíduos condenados 
beneficiados pela saída 
temporária dos presídios, 
uma medida que visa a 
ressocialização dos de-
tentos.

O caso foi registrado 
como latrocínio, caracter-
izado pela combinação de 
roubo e homicídio, e as 
autoridades continuam 
em busca do terceiro sus-
peito foragido.

O sepultamento de 
Michele foi realizado no 
sábado, 16, às 9h, no Ce-
mitério Municipal de San-
to Antônio de Posse. Ela 
deixa três filhas e netos.

Este é o segundo caso 

de latrocínio registrado na 
cidade. No início do mês 
um jovem de 26 anos, foi 
morto por dois homens 
após ter seu veículo rou-
bado. Moradores estão as-
sustados com a violência.

Prefeitura de Mogi Mirim anuncia criação da 
Patrulha de Proteção Ambiental e Bem-Estar 

Animal

Secretaria de Saúde confirma nova morte 
por febre maculosa em Campinas

Saúde realiza em outubro mutirão de 
vacinação contra a raiva em cães e gatos

De Mogi Mirim

As ações de Mogi 
Mirim voltadas à proteção 
ao meio ambiente e aos 
animais serão reforçadas, 
em breve, com a criação 
da Patrulha de Proteção 
Ambiental e Bem-Estar 
Animal.

Vinculada à Guarda 
Civil Municipal e à Sec-
retaria Municipal de Se-
gurança Pública, a pa-
trulha possuirá caráter 
permanente e atuará de 
forma especializada com 
o objetivo de oferecer 
proteção ao meio ambi-
ente, combate à poluição, 

preservação das florestas 
e da fauna e flora por meio 
de fiscalização.

Em um primeiro mo-
mento, oito Guardas Civis 
Municipais serão qualifi-
cados para atuarem, den-
tro da lei, em ocorrências 
de descarte clandestino 
de lixo, poda ilegal de 
árvores e de maus-tratos 
a animais domésticos e 
silvestres, por exemplo.

A qualificação da equi-
pe será ministrada pela 
Secretaria de Segurança 
Pública de Praia Grande, 
cidade do litoral paulista 
que já possui o serviço 
que tem sido referência 
na implantação de Mogi 
Mirim.

Um projeto de lei, de 
autoria do prefeito Paulo 
Silva, que dispõe sobre 
a criação da patrulha foi 

protocolado na Câmara 
Municipal nesta sexta-fei-
ra (15), devendo ser lido 
na próxima sessão.

Ainda nesta sexta-fei-
ra, o prefeito Paulo Silva, 
ao lado dos secretários de 
Segurança Pública, Luiz 
Carlos Pinto, e de Meio 
Ambiente, Oberdan Qua-
glio, do comandante da 
GCM, Leandro Correa, e 
da gerente e médica veter-
inária do BEA (Bem-Estar 
Animal), Suzeli Soares 
dos Santos, anunciou a 
criação da patrulha.

Ao fazer o anúncio, o 
prefeito frisou que se trata 
de um serviço que já ex-
iste em outros municípios 
e que estava sendo mui-
to necessário na cidade 
visando a preservação de 
rios, nascentes, matas, 
praças, além do combate 

ao descarte ilegal de lixos 
e entulhos que são joga-
dos em locais de desova e 
até mesmo em córregos e 
nascentes.

“Todos esses são prob-
lemas seríssimos que te-
mos aqui, os quais nós 
precisamos implantar 
um serviço que fiscal-
ize isso efetivamente. 
Os maus-tratos aos ani-
mais, tanto os domésticos 
quanto os silvestres que 
são aprisionados, trafica-
dos e caçados, são outro 
exemplo”.

Paulo Silva ainda res-
saltou que a patrulha terá 
uma viatura própria que 
será uma das três Re-
nault/Duster adquiridas 
recentemente com emen-
da impositiva do depu-
tado estadual Alexandre 
Pereira.

“Outra questão impor-
tante é que esta é uma 
reivindicação antiga de 
muitos vereadores de 
Mogi Mirim, inclusive 
ex-vereadores que lu-
taram muito pela questão 
ambiental e da causa an-
imal, citaria, por exem-
plo, o vereador Mané 
Palomino e os atuais ver-
eadores Luzia Cristina 
Cortes Nogueira, Mara 
Choquetta, Robertinho e 
Sônia Módena”.

Vale ainda ressaltar 
que assim como acontece 
na Patrulha Maria da 
Penha, a equipe da Pa-
trulha de Proteção Ambi-
ental e Bem-Estar Animal 
também será destinada 
a atender ocorrências de 
outras naturezas como 
roubo e furto, por exem-
plo.

Da Redação

A Secretaria de Saúde 
confirmou mais uma morte 
por febre maculosa em 
Campinas. Com isso, a ci-
dade passa a ter nove casos, 
com sete mortes, desde o 
início do ano.

 A vítima é um homem 
de 40 anos que esteve nas 
margens do Rio Capivari 
e do Córrego São Vicente, 
na região do Jardim Nossa 
Senhora de Lourdes, região 
Sul de Campinas. Ele teve 
os primeiros sintomas em 
28 de agosto e morreu no 
último dia 2 de setembro. 

No ano passado, a ci-
dade confirmou 11 casos, 
com sete óbitos. 

 
Ações 
A Secretaria de Saúde 

realiza constantes ativi-
dades de prevenção, como 
palestras, ações casa a casa, 
pesquisas acarológicas, vis-
itas domiciliares a casos 
suspeitos, vistorias em lo-
cais prováveis de infecção, 
capacitações a profissionais 
de saúde, intensificação 
da comunicação de risco, 
medidas de educação em 
saúde à comunidade e pro-
dução de vídeos educativos 

para as redes sociais. Ape-
nas neste ano foram mais 
de 100 atividades do gêne-
ro, sendo que parte delas foi 
voltada ao Exército. 

 A Prefeitura de Campi-
nas também adotou mais 
medidas de combate 
à doença. Uma delas foi 
a mudança do nome do 
Comitê de Enfrentamento 
das Arboviroses para Comi-
tê de Prevenção e Controle 
das Arboviroses e Zoono-
ses. A medida é importante 
porque traz a febre macu-
losa como discussão para 
dentro do comitê interseto-
rial que reúne secretarias 

municipais e autarquias 
que tomam decisões opor-
tunamente.

 Outra providência foi 
a sanção da lei 16.418, que 
obriga os estabelecimentos, 
produtores, promotores e 
organizadores de eventos 
realizados em locais sujeitos 
à presença do carrapato-es-
trela a informar sobre o ris-
co de febre maculosa. Para 
atender à lei, foi realizada 
uma capacitação para ori-
entar e esclarecer dúvidas 
destes profissionais 

Além disso, reforçou 
todas as ações de comuni-
cação, informação e mobi-

lização contra a febre mac-
ulosa nos parques públicos 
com aumento de placas 
e distribuição de cartazes 
para farmácias e centros 
de saúde nas imediações de 
áreas consideradas de risco. 

 
Cuidados
 A febre maculosa é uma 

infecção grave, transmitida 
pelo carrapato-estrela in-
fectado.

 Caso a pessoa passe 
por áreas de vegetação, 
mato ou pastos, especial-
mente próximas de cursos 
hídricos, onde há presença 
de cavalos e capivaras, 

deve ficar atenta, por cerca 
de 15 dias, aos sintomas 
da doença (febre, dor de 
cabeça, dor intensa, mal-es-
tar generalizado, náuseas, 
vômitos e, em alguns casos, 
manchas vermelhas pelo 
corpo).

 Ao apresentar um dess-
es sinais, a pessoa deve 
procurar imediatamente 
o serviço de saúde e infor-
mar que teve contato com 
o carrapato e/ou esteve 
com locais de risco, pois 
os sintomas podem ser 
confundidos com com out-
ras doenças febris agudas, 
como covid-19 e dengue.

De Holambra

28 de setembro é o 
Dia Mundial da Raiva 
e, em Holambra, a data 
será lembrada com um 
mutirão de vacinação de 
cães e gatos a partir de três 
meses de idade. A apli-
cação, gratuita, das doses 
será realizada entre os dias 
2 e 6 de outubro no Meu 

Pet Container, localizado 
na Avenida das Dálias, 
sem nº, no bairro Groot, 
sem necessidade de agen-
damento prévio, como 
ocorre rotineiramente. O 
atendimento será realiza-
do das 8h às 12h e entre 
13h e 16h30. É necessário 
levar Cartão Cidadão.

A raiva é uma infecção 
viral aguda que pode atin-

gir animais e seres hu-
manos, que contraem a 
doença pelo contato com 
a saliva infectada, através 
de mordidas ou arran-
hões. “Recentemente foi 
registrado um caso de um 
cão infectado no Estado. A 
única forma de controlar 
a doença é a prevenção”, 
disse a médica veterinária 
da Vigilância Ambiental 

de Holambra, Angela Va-
rella Katz. “O vírus que 
provoca a doença ataca o 
sistema nervoso central 
do hospedeiro, causando 
uma inflamação do cére-
bro que evolui de forma 
bem rápida, provocando 
a morte, explicou ela, que 
reforçou a importância da 
imunização anualmente. 
Ela conta ainda que o 

período entre a infecção e 
o aparecimento dos sinto-
mas pode variar bastante: 
de 15 dias a 2 meses em 
cães, entre 7 dias e alguns 
meses no caso de gatos 
e, em média, 45 dias no 
homem. 

Os sintomas são pare-
cidos com os da gripe, in-
cluindo fraqueza geral, de-
sconforto, febre ou dor de 

cabeça. Mas à medida que 
a doença avança ocorrem 
alucinações, espasmos 
musculares involuntários 
e paralisia. Angela orienta 
que, em caso de mordida, 
é necessário lavar o feri-
mento com água e sabão e 
procurar o PSF mais próx-
imo de casa, informando 
detalhes do incidente ao 
profissional de saúde.
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Pelo segundo dia consecutivo, PM de Santo 
Antônio de Posse desmonta ponto de drogas 

Operação policial resultado na captura de 
procurado por furto

OPERAÇÃO IMPACTO: Equipe da Força Tática 
desmantela ponto de tráfico de drogas em Santo 

Antônio de Posse

Ação conjunta entre Guarda Municipal de Posse e 
Polícia Militar resulta na prisão de dois indivíduos 

em saída temporária 

Pela segunda vez con-
secutiva em dois dias, a 
Polícia Militar de Santo 
Antônio de Posse desman-
telou um ponto de venda de 
drogas na cidade, demon-
strando um compromisso 
firme em combater o tráf-
ico de entorpecentes. A 
operação, ocorrida na Rua 
Carlos Roberto da Fonseca, 
culminou na prisão de um 
indivíduo e na apreensão 
de uma vasta quantidade 
de substâncias ilícitas.

No dia 19 de setem-
bro, a Equipe de Rocam 
esteve em patrulhamento 
pela área com o objetivo 
de prevenir atos ilícitos e 
coibir o tráfico de drogas. 
Durante o patrulhamento, 
os policiais avistaram dois 
indivíduos saindo de uma 
casa. Ao notarem a pre-
sença policial, os suspeitos 
pretendiam fugir, mas as 

autoridades agiram rapi-
damente.

Um dos indivíduos re-
tornou à residência e ten-
tou evadir-se, saindo pelo 
quintal da casa e pulando 
os telhados das residências 
vizinhas, tornando impos-
sível sua abordagem. O 
outro suspeito, posterior-
mente identificado como 
AMM, estava com um pa-
cote na mão que jogou ao 
solo e tentou escapar. No 
entanto, os policiais o deti-
veram e realizaram uma 
busca pessoal, encontran-
do apenas um aparelho 
celular.

A investigação se apro-
fundou quando os policiais 
verificaram o que havia 
sido jogado ao solo: uma 
embalagem transparente 
contendo 28 eppendorf de 
cocaína. Próximo ao portão 
da residência, que estava 

aberto, encontrou-se um 
colchão onde foram lo-
calizados 353 eppendorf 
de cocaína, 90 porções 
de maconha de diversos 
tamanhos, 137 pedras de 
crack, 28 eppendorf de 
maconha sintética (K2), 9 
embalagens do tipo ziplock 
de haxixe, 5 comprimi-
dos de ecstasy, bem como 
um papel com a contabil-
idade referente ao tráfico, 
R$292,00 em notas tro-
cadas e uma camiseta que 
AMM disse ser sua.

A residência pertencia 
à RGO, que afirmou que 
dentro de sua casa não 
havia nada de ilícito es-
condido. Após entrada au-
torizada, a equipe policial 
viu o local e não encontrou 
nenhuma substância ilegal.

Diante das provas, 
AMM recebeu voz de 
prisão e foi conduzido, 

junto com RGO, até a Cen-
tral de Polícia Judiciária 
de Jaguariúna. Lá, a au-
toridade policial elaborou 
o flagrante pelo crime de 
tráfico de drogas. Após as 
medidas administrativas, 
o indiciado foi recolhido à 
cela provisória, onde per-
manecerá à disposição da 
Justiça. RGO foi liberado 
após prestar seu depoi-
mento.

Total das Apreensões:
380 eppendorf de cocaí-

na, totalizando 313 gramas
137 pedras de crack, 

totalizando 45 gramas
90 porções de maconha, 

totalizando 392 gramas
5 comprimidos de ec-

stasy, totalizando 3 gramas
28 microtubos de ma-

conha sintética (K2), total-
izando 23 gramas

9 embalagens ziplock 
de haxixe, totalizando 15 

gramas
R$292,00 em espécie, 

em notas diversas
A ação da Polícia Mil-

itar de Santo Antônio de 
Posse demonstra um firme 
compromisso com o com-
bate ao tráfico de drogas 
na região, garantindo a 

segurança e o bem-estar 
da comunidade local. A 
operação bem-sucedida e 
comprovada na desartic-
ulação de mais um ponto 
de venda de entorpecentes, 
contribuindo para a re-
dução dos índices de crim-
inalidade na cidade.

Na noite de 15 de se-
tembro de 2023, uma 
equipe da Polícia Mili-
tar de Santo Antônio de 
Posse, composta pelos 
policiais, Sd PM Fer-
reira e Sd PM Villela, 
em colaboração com o 
apoio da CGP III , for-
mado pelo 2º Sgt PM 
Lopes, Cb PM Azevedo 
e Cb PM Eleandro, real-
izou uma operação que 

resultou na captura de 
um indivíduo procurado 
pela justiça por crime de 
furto.

A ação policial ocor-
reu durante uma satu-
ração no Jardim Péro-
la, quando os policiais 
avistaram um indivíduo 
suspeito sentado em 
frente a uma residência, 
em uma área deserta da 
Rua Artur Leite de Mo-

raes, em Santo Antônio 
de Posse. Diante da sus-
peita, os policiais decidi-
ram abordá-lo e realizar 
uma busca pessoal.

Após a abordagem, 
os policiais consultaram 
os dados do indivíduo 
via Copom (Centro de 
Operações da Polícia 
Militar) e receberam 
a informação de que o 
mesmo estava na situ-

ação de procurado pela 
justiça, com um manda-
do de prisão em aberto 
por crime de furto, con-
forme previsto no Artigo 
155 do Código Penal 
Brasileiro.

O c o r r e n t e ,  o  i n -
divíduo, identificado 
como AFB de 40 anos, 
foi detido e encamin-
hado até o plantão da 
polícia judiciária de Jag-

uariúna. Lá, foi dado 
ciência da situação ao 
delegado de plantão, 
que elaborou o B.O. O 
capturado agora per-
manece à disposição da 
Justiça, aguardando os 
procedimentos legais.

A ação da Polícia Mil-
itar demonstra o com-
promisso das forças de 
segurança em manter a 
ordem pública e garan-

tir que indivíduos pro-
cessados ??pela justiça 
sejam capturados e leva-
dos à responsabilização 
por crimes cometidos. 
A colaboração entre a 
equipe da PM de Santo 
Antônio de Posse e o 
apoio da CGP III foi fun-
damental para o sucesso 
da operação, contribuin-
do para a segurança da 
comunidade local.

Em uma operação de 
patrulhamento tático 
realizada pela equipe de 
Força Tática da 3ª Com-
panhia da Polícia Mili-
tar na cidade de Santo 
Antônio de Posse, uma 
importante apreensão 
de drogas e dinheiro 
foi feita como parte da 
Operação Impacto, que 
visa a prevenção de atos 
ilícitos e o combate ao 
tráfico de drogas na 
região. A ação ocorreu 
na tarde do dia 18 de 
setembro de 2023, por 
volta das 17h20, no bair-
ro São Judas Tadeu.

Durante o patrulha-
mento, uma equipe de 
Força Tática se deparou 
com um indivíduo em 

frente a um portão de 
grade, através de uma 
fresta no portão visual-
izou um indivíduo que 
recebia e repassava algo 
a outro indivíduo. Ao 
perceber a presença da 
viatura, o segundo in-
divíduo correu para um 
cômodo aparentemente 
em estado de abando-
no, mas recebeu ordem 
policial de parada.

O indivíduo detido 
em frente ao portão foi 
identificado como o In-
dicado 02, um homem 
de 27 anos. Durante a 
busca pessoal, conforme 
procedimentos padrão, 
foi encontrado com ele 
a quantia de R$5,00 
em dinheiro. Ele afir-

mou imediatamente ser 
usuário de drogas e que 
estava ali para comprar, 
mas não teve sucesso 
devido à abordagem 
policial.

O outro indivíduo 
detido, o Indicado 01, 
um homem de 29 anos, 
foi encaminhado à bus-
ca pessoal e durante 
uma revista foi encon-
trado um eppendorf 
contendo uma substân-
cia branca, aparentan-
do ser cocaína, em sua 
mão. Questionado, ele 
admitiu estar envolvido 
na venda e comércio de 
drogas e informou que 
dentro da edificação 
havia mais drogas. Ele 
franqueou a entrada da 

equipe no local, que es-
tava com a porta aberta. 
No interior, os policiais 
visualizaram um tabu-
leiro preto e um balde 
branco, ambos contendo 
diversos tipos de entor-
pecentes prontos para 
venda, incluindo co-
caína, crack, maconha, 
maconha sintética (K-2, 
Spice), MDMA, além de 
dinheiro fracionado.

Diante das evidên-
cias, foi dada voz de 
prisão ao Indicado 01 
pelo crime de Tráfico 
de Drogas, conforme 
o  a r t i g o  3 3  d a  L e i 
11.343/2006 e o mesmo 
foi conduzido juntam-
ente com o indiciado 2 
até a Central de Polícia 

Judiciária de Jaguariú-
na, onde a autoridade 
policial elaborou o fla-
grante. Após as medidas 
administrativas, o Indi-
ciado 01 foi recolhido à 
cela provisória e con-
veniente à disposição 
da Justiça, enquanto o 
Indicado 02 foi liberado 
após prestar seu teste-
munho.

A apreensão resultou 
em um grande volume 
de entorpecentes, inclu-
indo 60 microtubos de 
cocaína (totalizando 59 
gramas), 40 papelotes 
de crack (totalizando 13 
gramas), 38 porções de 
maconha (totalizando 
175 gramas), 3 comprim-
idos de MDMA (droga 

sintética, totalizando 1 
grama) e 4 microtubos 
de maconha sintética 
K2, Spice (totalizando 
5 gramas). Além disso, 
foi apreendido um valor 
em dinheiro no total de 
R$52,65, composto por 
uma nota de R$50,00 e 
moedas.

E s s a  o p e r a ç ã o 
demonstra o compro-
metimento das forças de 
segurança em combater 
o tráfico de drogas e 
coibir ações criminosas 
que afetam a segurança 
da comunidade local. A 
Polícia Militar contin-
uou de forma vigilante 
para garantir a paz e a 
ordem na região.

Reportagem: Susi 
Baião

Uma operação conjun-
ta entre a Guarda Munic-
ipal de Santo Antônio de 
Posse e a Polícia Militar 
revisou a prisão de dois 
indivíduos que desfru-
taram do benefício da 
saída temporária. O caso 
aconteceu na noite desse 
sábado (16).

R.L.G, de 27 anos, e 
S.C.A, de 40 anos, foram 
detidos durante uma festa 
que ocorria em uma chá-
cara, na rua José Vedova-
to, no bairro Padre Pedro.

A ação iniciou após a 
Guarda Municipal rece-
ber informações sobre a 
possível presença de um 
indivíduo procurado na 
referida chácara. Embo-
ra o suspeito não tenha 

sido localizado no local, 
a atenção dos agentes foi 
externa para outros par-
ticipantes da festa, cul-
minando na identificação 
dos dois homens em saída 
temporária.

As condições previs-
tas para o benefício da 
exibição temporária in-
cluem horários limitados 
que devem ser rigorosa-
mente respeitados pelos 

beneficiários. No caso 
em questão, ambos os 
indivíduos estavam na 
festa em horários que 
não estavam conforme as 
regras condicionais para 
a saída temporária. Esse 
descumprimento levou à 
prisão imediata dos ele-
mentos.

Eles foram encamin-
hados à Penitenciária da 
cidade de Hortolândia, 

para cumprimento das 
medidas legais. A ação 
conjunta entre a Guar-
da Municipal e a Polícia 
Militar reforça o compro-
misso das autoridades em 
garantir o cumprimento 
das regras previstas para 
a saída temporária e a se-
gurança da comunidade.

A saída temporária é 
um benefício concedido a 
detenções em determina-

das condições, permitin-
do que passem um perío-
do fora da prisão, geral-
mente em datas comem-
orativas, como feriados e 
festividades. No entanto, 
o descumprimento das 
condições condicionais 
pode resultar na revo-
gação desse benefício e 
na volta da detenção ao 
sistema prisional.
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Por Regina Vicenzotti
Fotos Divulgação Pre-

feitura Municipal

No próximo dia 6 de 
outubro, no Centro Múl-
tiplo do Idoso da cidade 
de Santo Antônio de Pos-
se se prepara para um 
evento especial que ce-
lebra a beleza, elegância, 
e vitalidade da terceira 

idade. O “Miss Terceira 
Idade 2023” está prestes 
a encantar a todos com a 
participação de mulheres 
incríveis que demons-
tram que a idade é ape-
nas um número e que a 
vida pode ser vivida com 
plenitude em todas as fa-
ses. Este evento anual é 
uma oportunidade para 
a comunidade confiar e 

homenagear as mulhe-
res que, ao longo de suas 
vidas, se desenvolveram 
para o enriquecimento 
da cidade e agora desfru-
tam de uma vida plena 
na terceira idade. Elas 
são exemplos de como a 
moda, a alegria e o res-
peito pela comunidade 
são valores que transcen-
dem as gerações. A com-

petição deste ano contará 
com diversas candida-
tas, todas com histórias 
de vida biológica e uma 
atitude positiva em rela-
ção ao envelhecimento. 
Abaixo, você pode confe-
rir as fotos das candida-
tas que disputarão o títu-
lo de Miss Terceira Idade 
2023 de Santo Antônio 
de Posse:

Prepare-se para uma 
experiência única e emo-
cionante! De 22 a 30 de 
setembro, a cidade de Ja-
guariúna será palco do Ja-
guariúna Rodeo Festival, 
um dos eventos mais es-
perados do ano, que pro-
mete combinar o melhor 
da música sertaneja com 
a tradição do rodeio em 
um espetáculo de tirar o 
fôlego. Localizado no Red 
Park, na Avenida Antár-
tica, nº 1.530, a festa está 
pronta para receber você e 
sua família.

Este ano, o Jaguariúna 
Rodeo Festival, traz um 
arranjo imperdível com 
algumas das maiores es-
trelas da música nacional 
e até uma atração inter-
nacional surpreendente. A 
cada noite, os artistas pro-
metem incendiar o palco 

e fazer com que o público 
cante e dance até o ama-
nhecer.

Confira a programa-
ção:

22.09.2023 – Abertura 
do festival com as apre-
sentações de Thiaguinho, 
Henrique & Juliano, Clay-
ton & Romário e a ener-
gia contagiante dos Locos 
DJs.

23.09.2023 – Uma 
noite inesquecível com 
a lenda do rock Lynyrd 
Skynyrd , seguida de Zé 
Neto & Cristiano , Pedro 
Sampaio e Ícaro & Gilmar 
.

29.09.2023 – Prepa-
re-se para uma noite de 
talento feminino com Ana 
Castela, seguida da dupla 
consagrada Bruno & Mar-
rone, Maiara & Maraisa , e 

o som eletrônico de KVSH 
& Malifoo 

30.09.2023 – O en-
cerramento do festival 
será em grande estilo com 
Jorge & Mateus, Gusta-
vo Mioto , Luan Santana 
e a batida contagiante de 
Dennis DJ .

A estrutura do Jaguari-
úna Rodeo Festival é im-
pecável, garantindo con-
forto e segurança a todos 
os visitantes. Os setores 
disponíveis incluem:

Arena – Pista Premium 
– Camarote Super Bull 
– Camarote Open Super 
Bull -Camarote Brahma

Menores de 18 anos po-
dem participar do evento, 
desde que sejam acom-
panhados por um pai ou 
responsável, com exceção 
do camarote Brahma e 
do Camarote Open Super 

Bull.

Detalhes do Evento
Data e Horá-

rio: 22/09/2023 até 
30/09/2023 – a partir das 
20h

Local: Red Park – Ave-
nida Antártica, n° 1.530 
Jaguariúna/SP

O Jaguariúna Rodeo 
Festival é organizado pela 
DIVERTI e promete ser 
uma experiência inesque-
cível que combina a tradi-
ção do rodeio com a ener-
gia contagiante da música. 
Não perca a oportunidade 
de fazer parte desta his-
tória e viver momentos 
únicos no maior festival 
sertanejo e de rodeio do 
Brasil. Prepare-se para 
uma semana de diversão e 
emoção no Rodeo Jagua-
riúna 2023!

Conheça as candidatas a Miss Terceira 
Idade 2023 de Santo Antônio de Posse

O maior festival sertanejo e de rodeio do Brasil 
começa sexta em Jaguariúna



Quinta-Feira, 
21 de Setembro de 2023 7 P Jornal Possense

OS DELICIOSOS ESPETINHOS DA 
MARCELA: Uma tradição que continua em 

Santo Antônio de Posse
Por Regina Vicenzotti

Os famosos espetin-
hos da Marcela estão 
de volta! para  encan-
tadar paladares com 
uma seleção deliciosa 
de espetinhos e bebidas, 
e agora, em fevereiro 
de 2023, elas reabri-
ram para continuar essa 
tradição gastronômica.

L o c a l i z a d o s  n o 
coração da cidade, na 

Rua Dr. José Pereira 
Machado, número 282, 
no Centro, os Espetinhos 
da Marcela são conheci-
dos por oferecerem uma 
variedade irresistível de 
sabores. Com horário de 
funcionamento de terça 
a sexta-feira, a partir das 
17h, é o lugar perfeito 
para um happy hour ou 
uma refeição descon-
traída.

Aqui estão algumas 

das opções de espetinhos 
disponíveis:

Carne : Um clássico 
que nunca sai de moda, 
preparado com carinho 
e tempero especial.

Frango : Saboroso e 
suculento, perfeito para 
os amantes de frango.

Queijo : Para os veg-
etarianos e amantes de 
queijo, uma opção deli-
ciosa.

M e d a l h ã o  :  U m a 

opção mais refinada, 
com carne macia e suc-
ulenta.

Coração :  Para os 
corajosos, este espetinho 
é uma iguaria que con-
quista muitos corações.

Linguiça : Um favori-
to entre os apreciadores 
de sabores intensos e 
picantes.

Além dos espetinhos, 
os clientes podem des-
frutar de uma seleção 

de diversas bebidas, 
tornando a experiência 
ainda mais completa. Se 
preferir, você também 
pode fazer pedidos de 
entrega, basta ligar para 
os números ou enviar 
um Wats (19) 98141-
9620 ou (19) 99704-
4428.

Com uma tradição 
que começou em 2015 
e agora continua em 
2023, é um verdadeiro 

ponto de referência para 
quem busca uma alter-
nativa gastronômica dif-
erenciada.

Portanto, marque no 
seu calendário e con-
vide amigos e famili-
ares para saborear os 
espetinhos da Marcela e 
desfrutar de momentos 
memoráveis ??em Santo 
Antônio de Posse. O sa-
bor está de volta, e está 
melhor do que nunca!

A Orquestra Munici-
pal de Metais e Percus-
são de Santo Antônio de 
Posse demonstrou seu 
talento e dedicação no 
Campeonato Estadual 
Paulista de Fanfarras 
e Bandas, realizado na 
cidade de Amparo, nos 
dias 16 e 17 de setembro 

de 2023. Com uma per-
formance excepcional, a 
orquestra conquistou o 
título na categoria Con-
certo, além de alcançar 
a segunda colocação 
nas categorias Marcha, 
Baliza e Pelotão de Ban-
deiras.

O evento, organi-

zado pela OCIFABAN 
(Associação Paulista de 
Fanfarras e Bandas) em 
parceria com a Prefeitu-
ra da Estância de Am-
paro, reuniu mais de 4 
mil espectadores entu-
siasmados e apresentou 
um total impressionan-
te de 70 apresentações.

No primeiro dia de 
competição, sábado, 16 
de setembro, o público 
teve a oportunidade de 
apreciar 8 apresenta-
ções da modalidade In-
door, que foca na dança, 
tanto em solos quanto 
em grupos. Além dis-
so, 26 grupos musicais 
competiram na modali-
dade Concerto, abran-
gendo Bandas de Per-
cussão de Concerto, 

Orquestras de Metais e 
Percussão, Bandas Mu-
sicais, Bandas Sinfôni-
cas e Orquestra Livre 
Big Bands.

Já no domingo, 17 de 
setembro, a competição 
da modalidade Marcha 
trouxe 36 grupos musi-
cais, incluindo Fanfar-
ras, Bandas de Percus-
são, Bandas Marciais e 
Bandas Musicais, para 
encantar a plateia com 
suas performances vi-
brantes.

Todos os participan-
tes do Campeonato Es-
tadual Paulista 2023 
foram reconhecidos por 
seu esforço e paixão 
pela música, recebendo 
merecidos troféus. Os 
dois melhores grupos 

de cada categoria téc-
nica/etária, ao alcan-
çarem o índice neces-
sário, garantiram uma 
vaga tão almejada no 
Campeonato Brasileiro 
de Bandas e Fanfarras, 
organizado pela Liga 
Brasileira de Bandas e 
Fanfarras – LBF.

O sucesso da Orques-
tra Municipal de Metais 
e Percussão de Santo 
Antônio de Posse no 
campeonato não seria 
possível sem o apoio 
fundamental de várias 
entidades. O evento 
contou com o apoio da 
Liga Brasileira de Ban-
das e Fanfarras, HS 
Musical, Adah Percus-
sion e Marcio Luthieria, 
destacando a impor-

tância da colaboração e 
parcerias no mundo da 
música.

O Campeonato Es-
tadual Paulista 2023 é 
uma celebração do ta-
lento musical e da dedi-
cação de músicos e gru-
pos de todo o estado de 
São Paulo, e a Orquestra 
Municipal de Santo An-
tônio de Posse brilhou 
intensamente, demons-
trando seu compromis-
so com a excelência mu-
sical e sua paixão por 
encantar audiência. Pa-
rabéns a todos os mem-
bros da orquestra por 
essa conquista notável e 
por representarem com 
orgulho Santo Antô-
nio de Posse no cenário 
musical estadual.

Orquestra Municipal de Santo Antônio de Posse 
brilha no Campeonato Estadual Paulista de 

Fanfarras e Bandas 2023
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Água é tema de debate na Sessão de 11 de setembro 
da Câmara de Santo Antônio de Posse

Campanha de arrecadação de brinquedos 
e livros infantis da OAB: Espalhando 

alegria às crianças carentes

A Câmara Municipal de 
Santo Antônio de Posse 
se reuniu em Sessão Or-
dinária na segunda-feira, 
11 de setembro, e a água 
foi o tema principal das 
discussões em razão dos 
questionamentos que têm 
sido feitos por munícipes 
sobre os valores das contas 
de consumo nos últimos 
meses.

Na Sessão anterior, o 
vereador Alfredo Souza, o 
Guinho (MDB), apresen-

tou um requerimento para 
convocar a secretária mu-
nicipal de Saneamento, 
Alice Bortolotto Valsechi, 
a prestar esclarecimentos 
aos vereadores sobre o 
assunto e também infor-
mar sobre o processo de 
troca de hidrômetros das 
residências.

O assunto foi debatido 
por mais de 3 horas, com 
muitas perguntas e apon-
tamentos dos vereadores 
e a participação de rep-

resentantes da agência 
reguladora ARES PCJ e 
do promotor do Grupo 
de Atuação Especial de 
Defesa do Meio Ambiente 
(GAEMA) do Ministério 
Público do Estado de São 
Paulo, Rodrigo Sanches 
Garcia.  

DOIS PROJETOS DE 
ABERTURA DE CRÉDI-
TOS APROVADOS

Na Ordem do Dia, os 
vereadores aprovaram 

o Projeto de Lei nº 
060/2023, que autoriza 
o Poder Executivo  a abrir 
crédito adicional especial 
por recebimento de emen-
da parlamentar no valor 
total de R$ 258.271,00 
(duzentos e cinquenta 
e oito mil e duzentos e 
setenta e um reais) para 
atender despesas da Sec-
retaria de Saúde, e o Pro-
jeto de Lei nº 061/2023, 
que autoriza o Executivo a 
abrir crédito adicional es-

pecial por recebimento de 
recursos federais no valor 
de R$ 2.880,00 (dois mil 

oitocentos e oitenta reais) 
para atender despesas da 
Secretaria de Educação.

Por Regina Vicenzotti

Foto Divulgação OAB

U m a  I n i c i a t i v a 
Solidária  da CAASP 
(Caixa de Assistência 
dos Advogados de São 
Paulo), foi aderida pela 
OAB Subseção de Jag-
uariúna e Subsede de 
Santo Antônio de Posse 
que promete encher de 
alegria o coração de cri-
anças carentes.

A CAASP (Caixa de As-
sistência dos Advogados 
de São Paulo), foi aderida 
pela OAB (Ordem dos 
Advogados do Brasil) 
Subseção de Jaguariúna 

e Subsede de Santo Antô-
nio de Posse e a Comissão 
de Proteção da Criança 
de do Adolescente, estão 
lançando uma emocio-
nante campanha de ar-
recadação de brinquedos 
e livros infantis, que pro-
mete encher de alegria 
o coração de crianças 
carentes. A iniciativa, 
que teve início em 20 de 
setembro, se estenderá 
até o dia 20 de outubro.

Em um esforço con-
junto da Subseção da 
OAB de Jaguariúna e a 
Subsede de Santo Anto-
nio de Posse, convidada 
a população a participar 
desta nobre causa, do-

ando brinquedos e livros 
novos ou em bom estado. 
A meta é proporcionar 
momentos de felicidade 
e aprendizado para cri-
anças que muitas vezes 
têm acesso limitado a 
esses recursos tão essen-
ciais para o seu desen-
volvimento.

Local de Entrega das 
Doações

As doações podem ser 
entregues em dois pontos 
estratégicos:

Casa da Advocacia e 
Cidadania em Jaguariú-
na: Localizada na Rua 
Joaquim Bueno, nº 1273, 
Centro, na cidade de Jag-
uariúna/SP, a Casa da 

Advocacia e Cidadania 
será o principal ponto de 
coleta em Jaguariúna, 
facilitando a participação 
de todos os cidadãos que 
desejam contribuir para 
essa causa nobre.

Subsede de Santo 
Antônio de Posse: Para 
aqueles que residem na 
região de Santo Antô-
nio de Posse, a subsede 
da OAB, situada à Rua 
Dr. Jorge Tibiriça, nº 
955, sala 6, na cidade de 
Santo Antonio de Posse/
SP, também receberão 
as doações. Isso torna 
mais conveniente para 
os moradores dessa área 
se envolverem e fazerem 

a diferença nas vidas das 
crianças necessitadas.

A Campanha de Ar-
recadação de Brinquedos 
e Livros Infantis tem 
como objetivo central 
criar momentos de feli-
cidade e aprendizagem 
para crianças em situação 
de vulnerabilidade social. 
Ao doar brinquedos e 
livros, você está contribu-
indo para a construção de 
um futuro mais brilhante 
e promissor para essas 
crianças.

As pequenas ações 
de cada um podem ger-
ar grandes mudanças 
na vida dessas crianças, 

proporcionando-lhes não 
apenas entretenimento, 
mas também uma opor-
tunidade de expandir 
seus horizontes através 
da leitura.

Divulgue e Faça Parte 
Dessa Corrente de Soli-
dariedade

A OAB Jaguariúna e a 
Subsede de Santo Antô-
nio de Posse contam com 
o apoio de todos para 
tornar esta campanha um 
sucesso.

Vamos todos fazer a 
diferença e transformar 
o futuro de nossas cri-
anças!


